



Conseil d'Etat
Staatsrat

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENEINLADUNG

14. Dezember 2012

Vereinbarungunterzeichnung EPFL Valais Wallis

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Aufgabe des Staatsrates ist es, Rahmenbedingungen zu schaffen, um langfristig eine harmonische Entwicklung des Kantons zu gewährleisten. In dieser Absicht hat die Regierung am 10. Januar 2012 mit den Verantwortlichen der Eidgenössischen Technischen Hochschule Lausanne EPFL eine Grundsatzvereinbarung abgeschlossen. Dies mit dem Ziel, eine ständige EPFL Zweigstelle Wallis einzurichten.

Heute sind die Vorbereitungen soweit gediehen, dass zwischen den Partnern eine Vereinbarung zur Schaffung einer Zweigstelle "EPFL Valais Wallis" unterzeichnet werden kann. Im Namen der Walliser Regierung und des Präsidenten der EPFL, **Patrick Aebischer**, lade ich Sie wie folgt zur Unterzeichnung dieser Vereinbarung ein:

Mittwoch, 19. Dezember 2012 – 10.45 Uhr
Aula François-Xavier Bagnoud – HES-SO Wallis – Rte du Rawyl 47- Sitten

Der Staatsrat in corpore wird mit dem Präsidenten und dem Vizepräsidenten der EPFL, im Beisein des Staatssekretärs für Bildung, Forschung, und Innovation, **Mauro Dell'Ambrogio**, sowie **Marcel Maurer** Präsident der Stadt Sitten die Herausforderungen und Chancen dieser historischen Vereinbarung ansprechen.

Sie sind eingeladen, am Apéro-Buffer welches den feierlichen Moment abschliessen wird, teilzunehmen. Wir möchten Sie bitten, uns Ihre Teilnahme bis **Montag, 17 Dezember 12.00 Uhr** zu bestätigen. (chancellerie@admin.vs.ch)

Mit freundlichen Grüssen.

Bernard Reist
Informationschef

